

Respuesta al comentario al artículo “Investigación clínica XVIII”

Rodolfo Rivas-Ruiz^a

Muchas gracias, estimado doctor José Acoltzin, por los comentarios enviados a propósito de nuestro artículo “Investigación Clínica XVIII. Del juicio clínico al modelo de regresión lineal”.

Quiero destacar la importancia del uso de Excel en la práctica clínica, sobre todo en lo que se refiere a nuestro Instituto. Esto debido a que la mayoría de nuestros centros de trabajo cuenta con este *software*, y aprender a utilizarlo como herramienta para hacer investigación es un buen inicio.

Debo reconocer en usted a un gran profesor de estadística y sus recomendaciones y aclaraciones como una excelente aportación a nuestro trabajo de difusión de la ciencia.

Muchas gracias.

Recibido: 17/01/2014

Aceptado: 20/01/2014

^aCentro de Adiestramiento en Investigación Clínica (CAIC), Coordinación de Investigación en Salud, Centro Médico Nacional Siglo XXI, Instituto Mexicano del Seguro Social, Distrito Federal, México